



CARACAS, 03 DE MARZO DE 2023

Diseñadora: Verónica Gabriela V.M.

“¡SIGAN ADELANTE, PASE LO QUE LO PASE, CUESTE LO QUE CUESTE, YO ESTARÉ CON USTEDES, SIEMPRE!!!

Y LES PROMETO QUE VIVIRÉ CON USTEDES, QUE LUCHARE CON USTEDES Y QUE VENCERÉ CON USTEDES, PARA SEGUIR HACIENDO REALIDAD EL SUEÑO DEL SOCIALISMO, DE LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA.

**QUE VIVA LA PATRIA!
QUE VIVA LA REVOLUCIÓN
HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!!”**

**HUGO CHÁVEZ
COMANDANTE DE TODOS LOS TIEMPOS**

COMANDANTE CHÁVEZ, RATIFICAMOS NUESTRO JURAMENTO QUE EN UNIDAD DE LOS PATRIOTAS, NOSOTROS SEGUIREMOS VENCIENDO

CONTENIDO

1

Y te nos quedaste en nuestro corazón...

2

Chávez ya no soy yo

3

Mi opinión firme, plena, como la luna llena, irrevocable, absoluta, total es elegir a Nicolás Maduro Presidente

4

Leales Siempre, Traidores Nunca

5

Chávez vivirá por siempre

6

Lineamientos del Compatriota Diosdado Cabello Rondón, Primer Vicepresidente del Psuv, durante su Exposición en la Asamblea Nacional por Conmemorarse el 23 de Febrero los 4 años de la Batalla de los Puentes

7

Venezuela rechaza extensión de política criminal de agresión de EE. UU.

8

Las Líneas de Chávez

Y te nos quedaste en nuestro corazón...
CHÁVEZ ES UN PUEBLO



“A nuestro amado Comandante Chávez debemos recordarlo con alegría, fervor patrio y compromiso revolucionario, como presente y reto de futuro. Siempre con la mirada puesta en el horizonte de la Venezuela del siglo XXI. ¡La Venezuela que echa pa' lante!”

NICOLÁS MADURO MOROS
Comandante Presidente Conductor de Victorias
Presidente Hacedor de los Sueños y Anhelos de Todo el Pueblo

“Más que amor frenesí, se unieron en amor correspondido nuestro pueblo y un gran líder, ese amor permanece intacto, su recuerdo y su obra están presentes en cada rincón de la Patria y presente en el corazón del pueblo humilde. Unidos Nosotros Venceremos!!”

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
Primer Vicepresidente del Psuv
Defensor de la Patria contra quien sea, donde sea, como sea

¡¡SEGUIMOS CON NICOLÁS MADURO!!
UN PRESIDENTE HECHO PUEBLO GOBERNANDO LA PATRIA



**“¡Chávez ya no soy yo.
¡Chávez es un pueblo.
Chávez somos millones.**

Tú también eres Chávez mujer venezolana, tú también eres Chávez joven venezolano, tú también eres Chávez niño venezolano, tú también eres Chávez soldado venezolano, tú también eres Chávez pescador, agricultor, campesino, comerciante...

**PORQUE CHÁVEZ NO SOY YO...
¡CHÁVEZ ES UN PUEBLO!”**

**HUGO CHÁVEZ
COMANDANTE DE TODOS LOS TIEMPOS**



“MI OPINIÓN FIRME, PLENA, COMO LA LUNA LLENA, IRREVOCABLE, ABSOLUTA, TOTAL, ES QUE, USTEDES ELIJAN A NICOLÁS MADURO COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA. YO SE LOS PIDO DESDE MI CORAZÓN”

ENTENDIDO MI COMANDANTE CHÁVEZ, SIEMPRE CUMPLIREMOS TU ORDEN POR EL BIEN DE LA PATRIA Y EL PUEBLO TODO. ES NICOLÁS UN PRESIDENTE HECHO PUEBLO GOBERNANDO LA PATRIA!!!

“...quiero decir algo, aunque suene duro, pero yo quiero y debo decirlo, debo decirlo. Si como dice la Constitución, cómo es que dice, si se presentara alguna circunstancia sobrevenida, así dice la Constitución, que a mí me inhabilite, óigaseme bien, para continuar al frente de la Presidencia de la República Bolivariana de Venezuela, bien sea para terminar, en los pocos días que quedan... ¿Cuánto?, ¿un mes? Hoy es... Sí, un mes, un mes.

Y sobre todo para asumir el nuevo período para el cual fui electo por ustedes, por la gran mayoría de ustedes, si algo ocurriera, repito, que me inhabilitara de alguna manera, Nicolás Maduro no sólo en esa situación debe concluir, como manda la Constitución, el período; sino que mi opinión firme, plena como la luna llena, irrevocable, absoluta, total, es que —en ese escenario que obligaría a convocar como manda la Constitución de nuevo a elecciones presidenciales— ustedes elijan a Nicolás Maduro como presidente de la República Bolivariana de Venezuela.

Yo se los pido desde mi corazón. Es uno de los líderes jóvenes de mayor capacidad para continuar, si es que yo no pudiera —Dios sabe lo que hace—, si es que yo no pudiera, continuar con su mano firme, con su mirada, con su corazón de hombre del pueblo, con su don de gente, con su inteligencia, con el reconocimiento internacional que se ha ganado, con su liderazgo, al frente de la Presidencia de la República, dirigiendo, junto al pueblo siempre y subordinado a los intereses del pueblo, los destino de esta Patria.

No faltarán los que traten de aprovechar coyunturas difíciles para, bueno, mantener ese empeño de la restauración del capitalismo, del neoliberalismo, para acabar con la Patria. No, no podrán, ante esta circunstancia de nuevas dificultades -del tamaño que fueren- la respuesta de todos y de todas los patriotas, los revolucionarios, los que sentimos a la Patria hasta en las vísceras como diría Augusto Mijares, es Unidad, Lucha, Batalla y Victoria.

...Hoy tenemos Patria, que nadie se equivoque. Hoy tenemos Pueblo, que nadie se equivoque.

Hoy tenemos la Patria más viva que nunca, ardiendo en llama sagrada, en fuego sagrado.

¡Hasta la victoria siempre!”

!!!LEALES SIEMPRE, TRAIADORES NUNCA!!!



“Comandante Chávez, tu pueblo y tu Fuerza Armada Nacional Bolivariana te hemos sido leales, hasta más allá de los límites de la lealtad, en esta batalla inmensa, difícil y compleja de años heroicos.

Hemos sembrado frutos siguiendo el legado del Comandante Hugo Chávez, siguiendo por su camino hemos sembrado una democracia viva, de debate permanente; hemos sembrado la propuesta de un diálogo interactivo con el pueblo, con los sectores económicos, culturales y un diálogo político”.

El Comandante Hugo Chávez, forjó una Revolución colectiva, sembrando valores y proyectos históricos.

Chávez nos forjó a todos en el liderazgo colectivo, es difícil que se repita en la historia un líder como el Comandante Chávez. Sembró valores, ideas, sembró un proyecto histórico en millones”.

NICOLÁS MADURO MOROS

Comandante Presidente Conductor de Victorias
Presidente Hacedor de los Sueños y Anhelos de Todo el Pueblo

10 AÑOS EN RESISTENCIA, LUCHAS Y VICTORIAS



“Diez años después que nuestro Comandante Chávez se hizo eterno, estamos en resistencia y lucha ante el enemigo imperial y sus gobiernos lacayos, que impulsan una criminal guerra económica y de sanciones de todo tipo contra el pueblo venezolano, acciones imperiales para robar las riquezas de la patria, como hacen con los activos de la nación que están en el exterior, con acciones cada vez más crueles que impiden comercializar libremente y obtener medicinas, alimentos y demás insumos en cualquier lugar del mundo, en una criminal acción imperial que se traduce y tipifica en un Crimen de Lesa Humanidad contra el pueblo de la República Bolivariana de Venezuela. Pero el pueblo de Chávez no se va a rendir, este hermoso y valiente pueblo resiste, lucha y avanza a la conquista de su futuro a paso de vencedores con nuestro hermano presidente Conductor de Victorias Nicolás Maduro Moros, con mucho esfuerzo, voluntad, sacrificio y entrega patriótica garantizando la marcha victoriosa de la Revolución Bolivariana y la defensa de la paz y estabilidad de la República Bolivariana de Venezuela con las irreductibles banderas de construcción del socialismo como único futuro posible si pretendemos consolidar una nación justa, libre, democrática y soberana para todo nuestro pueblo.

Es fácil recordarte, mi Comandante, estás en todas partes, en la sonrisa de los niños y niñas, en el amor de la mujer, en las manos del obrero, en los ojos del soldado, en el abrazo de la familia, estás en el futuro de la patria y Nosotros Venceremos!!!”

DIOSDADO CABELLO RONDÓN

Primer Vicepresidente del Psuv

Defensor de la Patria contra quien sea, donde sea, como sea

NUESTRO COMANDANTE DE TODOS LOS TIEMPOS HUGO CHÁVEZ VIVIRÁ POR SIEMPRE EN NUESTROS CORAZONES, ES MAS QUE AMOR ES FRENESÍ

A MI COMANDANTE CHÁVEZ:

A 10 años de tu siembra Comandante, me siento orgulloso de haber vivido los Tiempos de Chávez. Gracias por dignificar la vida, al Pueblo. Gracias por crear el Poder Popular y la unión Cívico-Militar. Gracias por tú profundo amor por todos y todas.

Quienes vivimos en Tiempos de Chávez, dentro de algunos años a nuestros nietos les podremos decir: "Por aquí pasó Chávez, yo lo vi, estreché su mano fuerte y decidida, vi en sus ojos el resplandor de la liberación, trabaje con él y fui uno de sus fieles soldados en esta indestructible e invencible unión Cívico-Militar".

Iba montado en un sueño, todos fuimos arropados por ese manto de esperanza, y corrimos tras él, detrás del socialismo, creímos en él y allí fuimos al lugar donde los sueños se hacen realidad, fuimos donde un mundo mejor es posible.

Un día 5 de marzo lloramos, es verdad, lloramos tanto que aún lo hacemos, pero no es el llanto del cobarde, son las lágrimas del amor a un excepcional ser, son las lágrimas del juramento a defender y cumplir con tu hermoso legado. Lagrimas de compromiso.

Gracias a ti quise más a la gente, a todas, a todos. Y como tocados por un rayo, por una luz, fuimos bautizados en la fraternidad, y aunque puede parecer exagerado, pero en ti sentimos la presencia de Dios. Te seguiremos amando y hoy más que nunca te seguiremos extrañando, amando con frenesí.

Con Chávez siempre junto al Pueblo aprendimos, luchamos y construimos el camino a la vía Venezolana al Socialismo y la cercanía a su Pueblo era y es el amor más grande que he visto en mi vida, un amor sin barreras, una lealtad absoluta, es amor hasta el fin de los tiempos.

En ese hermoso lugar donde estés mi Comandante Chávez, seré fiel a tus principios y valores, que ahora son los nuestros.

Te ratifico mi juramento de ser leal de manera firme, plena como la luna llena, irrevocable, absoluta, total, a nuestro Comandante Presidente Defensor de tú legado y Constructor de la Suprema Felicidad de nuestro Pueblo, Nicolás Maduro Moros, Presidente Obrero que se convirtió en Pueblo Insurgente Gobernando la Patria, así como a nuestro Primer Vicepresidente de tú Psuv, nuestro partido, mi Capitán Diosdado Cabello Rondón, Héroe del 4F, hombre leal y Defensor de la Patria. Es un juramento por la vida, el amor y el pueblo.

CHÁVEZ VIVE Y SU LEGADO LO CUMPLE NICOLÁS MADURO, EL PRESIDENTE PUEBLO GOBERNANDO LA PATRIA Y HACIENDO POSIBLE LA CONSTRUCCIÓN DEL SUEÑO Y LA ESPERANZA DE TODOS Y TODAS



**HOY TENEMOS PATRIA CON LAS 3R.NETS NOSOTROS SEGUIREMOS VENCIENDO
TE ESTOY ETERNAMENTE AGRADECIDO COMANDANTE
LEALES SIEMPRE, TRAIADORES NUNCA
HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!!!**

Fidel Ernesto Vásquez

SECRETARIO EJECUTIVO DE LA PRESIDENCIA PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA
SOLDADO DEL EJÉRCITO DEL COMANDANTE DE TODOS LOS TIEMPOS HUGO CHÁVEZ Y DEL COMANDANTE PRESIDENTE OBRERO CONDUCTOR DE VICTORIAS NICOLÁS MADURO MOROS.



LINEAMIENTOS DEL COMPATRIOTA DIOSDADO CABELLO RONDÓN, PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV, DURANTE SU EXPOSICIÓN EN LA ASAMBLEA NACIONAL POR CONMEMORARSE EL 23 DE FEBRERO LOS 4 AÑOS DE LA BATALLA DE LOS PUENTES

“El resultado no podía ser otro: Venció la Patria, vencieron los patriotas, nuestro suelo patrio se mantuvo sin la mácula del pie invasor. Quienes se reunieron allá se fueron con el rabo entre las piernas y fíjense lo siguiente: nosotros no hemos ido con un sable a cobrar venganza de nadie, sabemos quiénes son”

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV
DEFENSOR DE LA PATRIA DE QUIEN SEA, COMO SEA Y DONDE SEA
HÉROE DEL 4F**

**NICOLÁS MADURO ES EL PUEBLO GOBERNANDO LA PATRIA
NOSOTROS VENCEREMOS!!!
Fidel Ernesto Vásquez**

DIPUTADO JEFE DEL BLOQUE DE LA PATRIA EN LA ASAMBLEA NACIONAL DIOSDADO CABELLO RONDÓN, PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV:

1. Desafortunadamente, el 23 de febrero no viene solo, tiene sus antecedentes y también tiene sus consecuencias.
2. Los antecedentes fueron bien planificados, fueron bien montados, mal ejecutados por la ineptitud que estaba al frente de la oposición venezolana.
3. Era una tarea complicada convencer a un pueblo que necesitaba ser invadido por fuerzas extranjeras, que fuerzas extranjeras deberían venir a Venezuela a invadir a nuestro país.
4. Vergüenza para el mundo que algunos presidentes de países de la región, se vinieron a la frontera a presenciar cómo se invadía a un pueblo.
5. No era tarea fácil decirle a la gente “la ayuda humanitaria va a entrar sí o sí; y ustedes van a dejar que entre sí o sí.”
6. Había un manifiesto de indignación en el pueblo.
7. Era una campaña sistemática, el desconocimiento al Presidente Nicolás Maduro: intentos de golpe de Estado, en seis meses te vas; cambios de directiva, insania mental, que eres extranjero”. Una campaña bien planificada, pero mal ejecutada.
8. Convertir nuestra Constitución, que es de todos los venezolanos, en un mero objeto.
9. El apoyo del imperialismo norteamericano y de la Unión Europea, básicamente, que eran los jefes de los lacayos de Iván Duque, de Sebastián Piñera, de Mario Benítez, de Mauricio Macri, de Luis Almagro, de Abrahams, que creyeron que era muy fácil invadir a Venezuela, todos ellos; y eso vino acompañado de sanciones previas, de preparar el escenario para que todo al final se justificara.
10. “Menos mal que invadieron ese país y le resolvieron el problema que tenía”, eran los titulares que ellos tenían preparados para decirle al mundo lo que hicieron aquí en Venezuela.
11. Pero subestimaron a este pueblo.
12. Lo subestimaron como siempre han subestimado al pueblo; inclusive, la arrogancia no les dejaba ver más allá de su realidad.
13. De repente comenzó ese movimiento de jóvenes compañeros que se fueron desde Caracas, Portuguesa, Barinas, de cualquier lugar de Táchira, de Mérida, de Carabobo, de Aragua, de Zulia, de Trujillo. ¿Qué llevaban en la mano esos jóvenes?, ¿armas? No llevaban armas, llevaron lo único que tenían: su pellejo, y pusieron su pellejo ahí, en la frontera, para defender a la Patria.
14. Afortunadamente, estos jóvenes no estaban solos, no; ahí estaba nuestra Fuerza Armada Nacional Bolivariana; ahí estaba la Policía Nacional Bolivariana, estaba la Milicia; estaba un pueblo.
15. Lo que le podamos contar a los que no tuvieron la fortuna de estar allá, se queda corto; de una señora, –que uno pudiera decir una abuela– recogiendo piedras para llevarlas y ponerlas en una carreta y un muchacho en la carreta las llevaba, porque ese era el arma principal de defensa de la Patria en ese momento, era el pecho y la piedra.
16. Había una señora que con un refresco iba repartiéndole un traguito a cada guardia, a cada policía, a cada muchacho que estaba en primera línea de batalla.
17. O ver a nuestro querido hermano Darío Vivas ahí, defendiendo la Patria.
18. Fueron a defender la Patria porque así lo sentían.
19. Eso tuvo otras consecuencias.

20. Muchos sectores de la oposición, inclusive, los aquí presentes, acompañaron esa locura con su silencio.
21. Afortunadamente, hechos como esos son los que han permitido la reflexión de algunos sectores de la oposición. ¿Invadir tu propia Patria?, ¡mal hijo! ¿Invadir tu propia Patria y que atenten contra los muchachos o las muchachas de tu Patria solo por intereses particulares?
22. En verdad, eso da asco.
23. La historia jamás les va a perdonar a quienes lo hicieron.
24. Todo eso lo adornaron con un concierto.
25. Y mientras ellos estarían en un concierto que les costó no sé cuántos millones de dólares, de este lado estábamos nosotros, con nuestros artistas populares, cantándole a la Patria, cantándole al amor, cantándole a la libertad, cantándole a la paz.
26. El resultado no podía ser otro.
27. Venció la Patria, vencieron los patriotas, nuestro suelo patrio se mantuvo sin la mácula del pie invasor. Quienes se reunieron allá se fueron con el rabo entre las piernas y fíjense lo siguiente: nosotros no hemos ido con un sable a cobrar venganza de nadie, sabemos quiénes son.
28. Voy a decir algo que en mi pueblo dicen, y quizás a algunos no les va a gustar, vamos a ver si me explico bien, pero por allá por mi pueblo dicen: “A los perros los capan una sola vez”.
29. No lo vamos a volver a permitir, lo hemos dicho una y mil veces, no lo vamos a volver a permitir.
30. El mundo fue testigo de eso, así como del magnicidio frustrado contra el hermano Presidente Nicolás Maduro y contra el Alto Mando Político y Militar, todo el mundo lo vio, nadie lo reseñó así.
31. Todo el mundo sabía que era una invasión, no ayuda humanitaria.
32. La disfrazaron de ayuda humanitaria.
33. Así lo han hecho en otras ocasiones las invasiones de Estados Unidos.
34. Hoy, cuatro años después, nosotros podemos decir y esto lo digo desde el corazón: No le fallamos a Bolívar y no le fallamos a Chávez.
35. Y, algunos se preguntarán: ¿Por qué si esta gente se fue con su pecho y con piedras, no fueron derrotados?, ¿por qué vencieron? Porque estamos decididos a vencer, así como estamos decididos a ser libres. Eso un tema de decisión personal y no van a poder, y podrán llevarse a uno de nosotros, o a dos o a tres, pero van a aparecer miles de nosotros para defender la Patria con más fuerza. ¡Ojalá por fin lo entendieran y se dieran cuenta de eso!
36. Hoy tú lo vemos, todos quieren elecciones, son unos santos, no quieren que nadie se acuerde de los episodios, como que la historia no existe, hablan de primarias como que jamás han hecho nada de lo que hicieron de consenso.
37. Ojalá se mantengan en ese ritmo.
38. Nosotros sabemos que no se van a mantener.
39. Los conocemos perfectamente y poco a poco hemos ido aprendiendo.
40. Seguramente no vamos a permitir que ocurran hechos ni siquiera parecidos a un 23 de febrero, vamos a actuar antes.
41. No estamos amenazando a nadie.
42. Estamos defendiendo la Patria.
43. Hoy, cuatro años después, bien bueno que estos hechos se recuerden porque tendemos a olvidarlo.

44. Si ellos hubieran entrado ese 23 de febrero, la historia de este país sería otra, si ellos hubiesen puesto un pie en territorio venezolano, la historia sería otra.
45. Por eso, a los jóvenes, a los compañeros de la Fuerza Armada, a los compañeros de la Milicia, a los compañeros de la Policía, rendirle honores permanentes por el trabajo de defensa de la Patria y de evitar con toda seguridad una gran guerra.
46. Estuvimos allá el día 23, y nos encontramos con las caras de la gente que estaba ahí.
47. Uno inmediatamente comienza a retroceder las imágenes de dónde la vimos, dónde lo vimos, en qué condiciones lo vimos, qué cara tenía, de angustia pero de decisión.
48. Ahora fuimos a celebrar.
49. ¿Por qué la derecha no celebra esos días?, ¿por qué no los recuerda?, ¿por qué no hacen nada por recordar esos días?
50. Porque es parte de la vitrina de fracasos que ellos tienen.
51. Nosotros estamos obligados a celebrarlos y recordarlos porque es parte de las victorias que este pueblo ha obtenido y a veces hasta con las uñas.
52. Esa es la demostración más clara de un pueblo cuando está decidido a ser libre, nada ni nadie puede impedirsele.
53. ¡Honor y gloria a los héroes y heroínas de la Batalla de los Puentes! ¡Honor y gloria eterna a quienes evitaron una guerra en este país, a quienes levantaron la bandera tricolor contra los malos hijos de esta Patria!
54. ¡Qué viva la Patria! ¡Qué viva Bolívar! ¡Qué viva Chávez! ¡Qué viva Maduro! ¡Qué vivan los héroes y heroínas del 23 de febrero!
55. No tengo duda que nosotros Venceremos!

FIN DE LA EXPOSICIÓN DE DIOSDADO CABELLO RONDÓN



Fidel Ernesto Vásquez

Secretario Ejecutivo de la Presidencia

Partido Socialista Unido de Venezuela



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

VENEZUELA RECHAZA EXTENSIÓN DE POLÍTICA CRIMINAL DE AGRESIÓN DE EE. UU.

“El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela rechaza contundentemente la más reciente extensión de la Orden Ejecutiva 13962 del 8 de marzo de 2015 por parte del Presidente de los Estados Unidos de América, dando así continuidad a la criminal política de agresión en contra del pueblo venezolano mediante la imposición ilegal de medidas coercitivas unilaterales.

El Gobierno Bolivariano, además, condena la afirmación infundada de que Venezuela representa algún tipo de amenaza contra la nación estadounidense, aún más cuando es evidente que ha sido Venezuela el país que ha tenido que enfrentar una multiplicidad de amenazas, chantajes, agresiones y ataques que vulneran los derechos humanos de todo el pueblo venezolano, atropellan las normas establecidas en el derecho público internacional y constituyen un crimen de lesa humanidad.

Con esta prorrogación de la política errática de la Casa Blanca, un gobierno que se jacta de defender los derechos humanos y los principios de la democracia, no hace sino revelar una vez más su carácter autoritario, cruel y mentiroso, su irrespeto a la soberanía y a la autodeterminación de los pueblos, y su condición esencialmente colonialista que pretende, a través de todo tipo de presiones, someter por la fuerza al pueblo libre de Venezuela.

El Gobierno de Venezuela conduce sus relaciones internacionales bajo los principios de la solidaridad entre los pueblos y de la diplomacia de paz. Jamás podría ser calificada de amenaza, antes bien, sus muestras de compromiso con la estabilidad regional, con la resolución pacífica de los conflictos y con las relaciones de cooperación y complementariedad, han quedado registradas en la memoria de los pueblos.

La soberanía de Venezuela es inquebrantable. Ninguna agresión, por grande que sea, doblegará la voluntad democrática de su pueblo. Su gobierno constitucional, legítimo y revolucionario, espera que Estados Unidos desista de una vez por todas de esta absurda política llena de soberbia y condenada al fracaso, optando por una política civilizada donde imperen los principios de la diplomacia y el respeto mutuo.

Caracas, 02 de marzo de 2023”

LAS LÍNEAS DE CHÁVEZ

¡DEL CARACAZO A LA REVOLUCIÓN!
27 FEBRERO 2010



CHÁVEZ NOS ESTARÁ GUIANDO Y ACOMPAÑANDO POR SIEMPRE, POR ESO CADA VEZ QUE TENGAMOS UN PROBLEMA, PENSEMOS QUÉ HARÍA CHÁVEZ Y AHÍ VAMOS A ENCONTRAR LAS SOLUCIONES

POR EL CAMINO DE CHAVÉZ CUMPLIREMOS SU LEGADO

POR: HUGO CHÁVEZ FRÍAS

Hoy 27 febrero escribo esta nueva entrega de Las líneas de Chávez: hoy, en este día, estamos conmemorando 21 años del Caracazo. Mejor dicho, del Venezolanazo porque la rebelión popular de febrero de 1989 se extendió por todo el país. Ciertamente su epicentro estuvo en Caracas pero fue de carácter nacional.

Quiero recordar unas palabras de aquel fundador del pensamiento nuestroamericano llamado Simón Rodríguez, porque mañana, cuando se publique esta edición de Las Líneas, estaremos conmemorando el 156° aniversario de su desaparición física. Robinson avizó y caracterizó, como nadie, nuestra tragedia histórica, al decir que somos "miserables en medio de la abundancia". Un 27 de febrero de 1989 nos cansamos de serlo y dijimos ¡basta!

27 de febrero de 1989: el hecho político de mayor trascendencia del siglo XX venezolano y la fecha del Renacimiento de la Revolución Bolivariana. El mismo año en que caía el muro de Berlín, el pueblo venezolano despertaba y se alzaba contra el Fondo Monetario Internacional y el neoliberalismo, dándole un rotundo mentís a la falacia del "fin de la historia": una nueva historia comenzaba en Venezuela con la rebelión de los pobres, con la conciencia de lucha, de batalla, que encarnó en las seculares víctimas de la desigualdad y la exclusión. Una nueva historia escrita con la heroica sangre popular venezolana.

A nosotros y nosotras sí que nos está prohibido olvidar: en 1989 se cometió el más grande genocidio de la historia de Venezuela del siglo XX. El más sistemático y criminal ejercicio de terrorismo de Estado se desarrolló en los primeros días de marzo, luego de que la rebelión se había apagado.

El genocida mayor es Carlos Andrés Pérez, pero no el único: reos de genocidio serán, por toda la eternidad, los personeros de su Gobierno, los cogollos de AD y Copei, los integrantes del Alto Mando Militar para aquella fecha, las cúpulas de Fedecámaras y Consecomercio, los dueños de los latifundios mediáticos y pare usted de contar.

Necesario es, en este día, rendirle tributo a nuestros mártires: ellos y ellas viven en la victoria de la Revolución Bolivariana. Como decía una luminosa e imperecedera consigna que nació del febrero rebelde de 1989: "No hay pueblo vencido". Y nunca más habrá pueblo traicionado.

Vamos a hacer memoria, vamos a seguir forjando memoria colectiva: saber de dónde venimos es decisivo para no perder el rumbo hacia el socialismo, esto es, hacia nuestra independencia definitiva.

